

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región... 6 de la mañana
Edición de Valencia... 7
Edición nacional... 12

EL Pueblo

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Valencia, el mes... pesetas 175
Fuera, el trimestre... 450
Extranjero (Unión Postal), el trimestre... 850

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES
No se devuelven los originales aunque no se inserten.
NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

Diario republicano de Valencia

OFICINAS E IMPRENTA
Don Juan de Austria, 14
Teléfono 741

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

DESHACIENDO MENTIRAS

Soriano estafador

Soriano no acudiría a los tribunales a reclamar las 12.000 pesetas del recibo que ha publicado en "El Radical". Y no acudiría, porque descubierta esta, que es una de las mayores infamias sorianistas, tiene miedo Rodrigo de que se lo persiga por estafador. No importa. Nosotros le obligaremos a ir a los tribunales con el recibo famoso. ¿El no quiere? Nosotros sí. Ahora vean ustedes el argumento de "El Radical" de ayer: "Si estaba saldada la cuenta de las doce mil del ala, ¿por qué no se desembolsó el recibo?" ¿Hay algún adjetivo más duro que el de estafador? Bueno, pues démoslo por escrito aquí. No se desentendió el recibo por dos razones, a cual más lógica: porque no se recordaba la existencia de tal documento y porque Soriano dió con su firma y la de testigos una carta de pago total, absoluta y definitiva de sus cuentas con EL PUEBLO. ¿Puede pedirse respuesta más clara? Pero Soriano que es un ser de perversidad sin ejemplo, al encontrar el recibo pensó en la posibilidad de volver a sacar los cuartos, estafando a D. Gaspar Blasco. Y en fin: como "El Radical" habla tanto de pruebas, sepa que ahora, quiera o no quiera, a los tribunales irá por lo de las 12.000 pesetas. Esta ha sido la mayor de las caídas de Soriano, después de la de la Albufera. La opinión pública, leyendo lo que ha dicho "El Radical" y lo que ha contestado EL PUEBLO en este asunto, tiene elementos de juicio suficientes para fallar. Véase con cuánta razón hemos afirmado que Rodrigo Soriano es un canalla. Y un estafador.

¿A callar, embustero!

¿Quién es el director de "El Radical"?

Afirmamos en las columnas de EL PUEBLO que el director de "El Radical", el testarfero Miguel Pardo estaba en la cárcel. Soriano, como de costumbre, niega lo innegable y sostiene que el tal sujeto "ni es director de "El Radical", ni ha ido a la cárcel por declararse autor de un artículo denunciado". Según la ley vigente de imprenta, es director de una publicación el que en el libro registro del Gobierno civil consta como tal, es así que Miguel Pardo figura en dicho registro como director de "El Radical", luego este sujeto responderá judicialmente de cuanto en el papel de Soriano se haya publicado. ¿Que se incapaza Miguel Pardo de escribirlo? claro; pero como Soriano y sus secuaces huyen del bulto y no responden de lo que escriben, a pesar de estar cargados de pruebas, es natural que el testarfero que dió su nombre en el Gobierno civil cargue con las responsabilidades, y esto es lo que ocurrió con el sujeto Miguel Pardo. Escribieron en "El Radical" un artículo, no respondió nadie ante el juez, y como éste por certificación expedida por el Gobierno civil sabía que Miguel Pardo figuraba como director, le llamó a declarar, y contra él decretó el auto de prisión y procesamiento. Entró en la cárcel Pardo, y Soriano que es el más ingrato de los nacidos, a pesar de ser aquél director de su periódico, le abandona, le deja a merced de los tribunales, no dice en "El Radical" ni una palabra de la detención, y solo cuando nosotros damos la noticia es cuando Soriano se decide a escribir dos líneas que no pueden ser más humillantes para el que prestó su nombre, y con él un servicio a Soriano. ¡Cuánta ingratitud! En el snello contestación, afirma "El Radical" que no entró en la cárcel Miguel Pardo por el artículo denunciado, pues no tiene nada que ver, ni con su periódico, ni con el artículo. Pues, si nada tiene que ver con uno, ni con otro, ¿porqué entró en la cárcel? ¿ha entrado acaso, por otro delito, por estafa, por robo u otra fechoría? ¿No merecía otra snello quien dió su nombre, expuso su libertad y carga con los delitos que los demás cometen? ¡Pobre Pardo! no le faltaba otra cosa después de la difícilísima situación en que se halla, que su propio periódico, el que dirige, deje entrever que fué a la cárcel, no para responder de un delito de imprenta sino de otros peores que rebajan y deshonran más que el ser testarfero. Nosotros somos más considerados con los enemigos que Soriano sea sus amigos, y por eso hacemos justicia a Pardo, afirmando que él entró en la cárcel por el artículo denunciado, que a sus resultados está atendido, y que nadie de la redacción de "El Radical", hasta ahora, se ha declarado responsable de tal artículo; y lo más sensible es que el desdichado Pardo habrá de responder de varias docenas de procesos. Está aviado. Miguel Pardo fué puesto ayer en libertad mediante la oportuna fianza en metálico. ¿Dónde está la mentira de EL PUEBLO? ¿Si no es Pardo director, quién lo es? ¿Quién miente, quién falsea la verdad, quién inventa, quién eunde responsabilidades, quién pretendió inculpar, calumniar y molestar a mansalva, a quien tiene tanta honra como Soriano sobre de lengua? De modo que lo de tráguesela se lo envaina "El Radical", porque nosotros sostenemos con pruebas lo que decimos. Pide pruebas y las damos; ahí están las certificaciones del Gobierno civil. Y... cuando quiera vuelva por otra.

Tretas de Soriano

Hay que reconocer que Soriano es muy hábil para hacer evoluciones y que sabe rodearse de muy buenas auxiliares. El caso es triunfar, aunque para ello haya necesidad de entenderse hasta con agentes de cédulas personales para inventar electores, ya que los reales no existen. A propósito de las cédulas. Sabemos que un ex actor valenciano, actual agente de cédulas personales, sorianista declarado, lo cual ya es mala nota hasta para salir al teatro, anda en tratos y cabildos con Rodrigo Soriano. Dado el cargo que dicho ex actor valenciano desempeña y la desaprensión de Soriano, estos conciliábulos nos hacen sospechar algo que hoy aún no podemos decir. Sin embargo, estaremos a la mira y descubriremos lo que haya de cierto.

Quiénes son los asesinos

Nos importa muy poco que "El Radical" nos llame asesinos; es un desahogo de mal gusto, como todo lo que se debe a la pluma de los geniales redactores de ese insulso papelucho. A esas falsas imputaciones podemos contestar muy fácilmente, con solo recurrir a la colección de "El Radical". Jamás se han leído en nuestras columnas excitaciones al asesinato, ni hemos pretendido el desbordamiento de pasiones criminales. Si hemos hecho campañas moralizadoras en nuestro periódico, si hemos atacado sin piedad a nuestros enemigos en cuanto hemos observado digno de toda censura, nunca se podrán reproducir un suelto ni una línea nuestra en los que excitamos los bajos y sanguinarios instintos y lancemos hombres contra hombres, hasta la conanación del asesinado. Entre el lenguaje de "El Radical" y el empleado siempre en EL PUEBLO hay un abismo. Entre las intenciones de Soriano y los propósitos de B. asco Ibáñez existe la misma diferencia que entre el alma de un bandido y la de una persona de buenos sentimientos. ¿Pruebas? Menuda es la que vamos a ofrecer a la opinión. Decla "El Radical" del 11 de Noviembre de 1903: "Donde se nos ataque contestaremos con energía, y el que quiera nuestra vida tiene que comprometer seriamente la suya. Pero no nos limitaremos a tomar esta actitud puramente defensiva, sino que además organizamos desde luego la ofensiva y aconsejamos a nuestros amigos "que allí donde encuentren a Blasco Ibáñez y a los redactores de EL PUEBLO, a Paeo Castell, Peris Mora y demás escribidores de El Mercantil, los asesinen de cualquier manera, si puede ser por la espalda, mejor que cara a cara". Ese snello debían firmarlo el "Chato de Chella", "Gonole" o "Tonet el Inglés", tres melagrosos redactores de "El Radical" que se dedicaron a matar y no a escribir, por el mismo error que ha hecho periodistas a los redactores del diario de Soriano, cuando deberían dedicarse a desmenujar cejas, sustraer páñuelos ó asaltar gallinas.

La tercera de abono de D. Bula

D. Bula, el encargado en Barcelona de los retretes sistema "Soriano" es el propio Diablo Cojuelo en persona. El casi hombre supo que el domingo llegaría a Barcelona D. Nicolás Salmorón y desahogado de antemano por el recibimiento que le tributarian, se dijo: "Yo no puedo consentir que a un tal Salmorón lo reciban militares de republicanos con entusiasmo y que a mí D. Bula, sujeto de D. Rodrigo y jefe radicalero aquí, me tengan postergado y ni siquiera se me pida permiso para ir a tan insignificante ciudadano. Vaya, ahora verán estos unionistas quién soy yo, y ahora se convencerán de mis agallas". Y el atraído D. Bula decidió aguar el recibimiento de una manera maquiavélica. Al efecto, organizó un mitin radicalero que debía celebrarse a la misma hora en que llegara D. Nicolás. De esta suerte la gente iría al grandioso mitin (hay que advertir que en Barcelona como en Valencia, todo lo radicalero es grandioso, la concurrencia a sus mitins incontable, y sus hazñas heroicas) y por consiguiente, faltaría al recibimiento del Sr. Salmorón. Y como lo pensó lo hizo, trasladando su partido desde la "Bohemia Modernista" al teatro Condal, porque, ¡claro!, en la Bohemia no habría sitio suficiente para la concurrencia. Los planes de D. Bula salieron a maravilla; llegó D. Nicolás y fueron a recibirle cuatro gatos, pues escasamente alcanzaron a 40.000. Y es que los que pasaron de los 40.000 gatos, llenaron hasta los topes el teatro Condal para oír al impertérrito é inmutable cojo don Bula. Comenzó el mitin y el presidente pudo decir unas cuantas palabras sin que le pidieran la cabeza de D. Bula. Pero habló otro, y en cuanto aludió al partido de la Unión se acabó el mitin. Los gritos de ¡abajo los traidores!, ¡viva la Unión Republicana! y ¡venga la pata sana de D. Bula!, fueron tan estentóreos y entusiastas,

que el delegado puso término a la juerga, suspendiéndola. Y ¡oh pena! D. Bula tuvo que permanecer mudo por tercera vez, y como las dos anteriores abandonó el local debidamente custodiado por la policía hasta la calle, y por la guardia civil hasta su casa. Y... ¡hasta la cuarta de abono, señor don Bula!

¡Se compran votos!

Una de las visitas que ayer hizo Soriano fué a la calle de Ribera. El hombre se ha convertido estos días en sube y baja escaleras, acariando pequeñuelos con la intención puesta en las urnas, y prodigando palmaditas y apretones de manos. Además ofrece un duro por cada voto, patentizando así el convencimiento que tiene acerca de la espontaneidad con que le votarán el domingo. Hay en dicha calle un zapatero tan entusiasta de D. Rodrigo; trabaja con tal ardor en los los electorales que lleva entre manos y tan calado está en que su jefe triunfa, que ya ha echado sus cuentas para ver si con los cuarenta duros que le darán, podrá pagar los ocho meses de alquiler de casa que debe. Pero el remendón, que imitando al "Chumpanoso" de Matasiete con sus berridos y desplantes, tiene atemorizada a la dueña de la casa y no le paga, no cuenta con lo difícil que será el funcionamiento de su agencia de votos el próximo día 10, pues a su tiempo se le deshará la martingalita. A nosotros nos tienen sin cuidado las vistas del ex honrao, los entusiasmos de guardarrropa que pregona en su "Clarical" y esos duros que, incantados, se están gastando. Pero advertimos a los que intenten comprar votos ó poner agencias electorales, que al que se pague infringiendo la ley se le sentará la mano. Y nada más.

Rabietas infantiles

Cuando en "El Radical" no se les ocurre un comentario para cualquiera de nuestros sueltos que tan a gusto saborean en aquella casa, añaden al pie de la noticia invariablemente, las mismas palabras: ¡Miserables! ¡Canallas! ¡Canallas y miserables! ¡Canallas! ¡Canallas! ¡Canallas y miserables! Todo el año lo mismo y no se fatigan. A juzgar por las veces que han estampado esas brutabilidades y el poco caso que ha hecho la opinión, ni llamarnos canallas puede hacernos daño ni ser miserables es obstáculo para que nos querian, nos respeten, nos voten y reventen a Soriano. Veán ustedes si la opinión es rara, es caprichosa, es originalísima. Desde hace muchos años, la prensa clerical de toda España nos injuria, nos ataca, levantando en torno de las personalidades de nuestro gran partido nubes de calumnias y de embustes. A ese trabajo hay que añadir el del radical Soriano, que en lo relativo a invenciones fantásticas, a canardista, mejor dicho, no hay quien lo aventaje. Inventa abrazos de Pi y Margall y bofetadas a Blasco con la más chata de las desenvolturas, y cuando no sabe qué inventar por agotamiento cerebral, termina sus ataques con el mismo sonsonete: ¡Canallas! ¡Miserables! Y a pesar de todo esto, nosotros nos sentimos más fuertes que nunca, hemos ido de victoria en victoria y pensamos vivir mucho tiempo, si Soriano no se opone, gozando de popularidad entre el inenvenenado partido de Unión Republicana. ¡Canallas! ¡Miserables! Seguramente Villanueva está enfermo de la médula de tanto repetir la misma palabra. ¡Como que la escribe con el coxis! Parece que nosotros tampoco olvidamos las admiraciones.

¿Que lo dijo Blas? No. Lo dijo Soriano

Fuó Soriano, señor de Radical, fué el mismo Soriano quien en uno de los ensartados de majaderías que soltaba en el Congreso, confesó sus tratos y pactos con Capriles, acerca del procesamiento de Blasco Ibáñez y de la suspensión del Ayuntamiento. Lo dijeron los extractos publicados por los periódicos. Lo dijo el "Diario de Sesiones". Lo supo Valencia entera. Que por aquella época se pagaron cuentas atrasadas de "El Radical", es cierto. Como lo es también que otras cuentas y jornales atrasados se pagaron después de lo de la Albufera. ¡Si quisieran hablar los que cobraron! ¡Si pudiese hablar Millego! Mucha gente hay enterada, pero en fin: de esto no tenemos escrituras. Lo que nos hace gracia es ver a "El Radical" indignado, negándolo todo y pidiéndonos pruebas. ¿Pruebas materiales de que Soriano cobró las cantidades? ¡Las ha presentado él alguna vez de los robos, estafas y chanchullos que nos impata todos los días, burdamente inventados, sin indicio siquiera de verosimilitud! Lógica, señor de Radical. Y un poco de calma. Usted se arrebató y pierde el esmo. Nosotros estamos más serenos que nunca. Usted no tiene derecho a pedir lo que no da. ¿Que no contestamos a las preguntas sorianistas? Pero, ¡pobre diablo!, ¿son preguntas ó son necesidades? Nuestro gallo canta siempre que la cosa vale la pena de que cante. Pero ¿contestar a todas las mameas que ustedes, en sus alcohólicas sobremesas tienen a bien defecar y garrapatear luego en "El Radical"? ¿Replicar a preguntas que hacen reír a las gentes por lo candoroso de su picardía? ¡Vamos, hombre! Mírese "El Radical" en su espejo: A ver, ¿es cierto que Rodrigo Soriano robó el otro día dos gallinas del terrado de su correligionario L. R.? Si no nos contesta en el improrrogable plazo de 24 horas, 3 minutos y 2 segundos y medio; si no publica "El Radical" documentos y pruebas completas y clarísimas de que Soriano no robó las gallinas al señor L. R., será demostración plena de que las robó, y Valencia entera quedará convencida de ello. Y ahora, los fuertes, y unos cuantos adjetivos bonitos, por ejemplo: ladrón, canalla, gránuja, ¡has robado al infeliz L. R.! ¡Desnúvelo las gallinas que te has comido, comundo! ¿Eh? ¿Qué tal? ¿Ven ustedes cuán... mameo es todo esto? ¿Se convencen los señores de "El Radical" de que son tontos de espírote? EL PUEBLO canta, contesta, y además aquí nadie se emborracha.

El conflicto de Consumos

La Arrendataria y los confiteros Nada nuevo que pueda examinarse a la resolución del conflicto ocurrió en el día de ayer. Conforme anunciamos, el Alcalde Sr. Liagaria celebró ayer mañana una entrevista con el arrendatario de consumos Sr. Salmorón y una comisión representativa del gremio de confiteros y pasteleros. El Sr. Liagaria interrogó a la comisión indicada sobre los propósitos de transacción que le animaban para la solución del conflicto, pero en vista de que ésta carecía de toda clase de atribuciones y sólo concurría en virtud de un llamamiento de la Alcaldía, dicha autoridad local decidió convocarlos de nuevo para hoy a las diez, encareciéndoles la necesidad de que la comisión que concurrirá está autorizada para ser responsable de los acuerdos que se adopten. En su vista, el gremio de confiteros ha nombrado una nueva comisión compuesta de siete agremiados con amplias atribuciones para discutir el asunto, pero con orden expresa de no transigir en nada absolutamente mientras no se les exima del injusto arbitrio que pretenden imponer la arrendataria de consumos. Los dependientes de este gremio, por su parte, después de reiterar el voto de adhesión a los patronos agremiados, en vista del grave perjuicio que se les irroga en sus jornales mientras persista el conflicto, han acordado que una comisión de su seno se traslade esta mañana al Gobierno civil solicitando la pronta resolución del mismo. Ayer se repartieron con profusión multitud de hojas explicando el motivo de la actitud de los gremios de confitería y pastelería que causaron buen efecto en el público. Por su parte la Alcaldía también está animada de buenos deseos para la resolución del conflicto. Escribo lo que antecede, recibimos los siguientes datos: Reunido ayer tarde el gremio de Confiteros y Pasteleros, dióse cuenta de la entrevista celebrada con el señor Alcalde por la comisión convocada al efecto. En la discusión dominaron tonos enérgicos, siendo unánime el acuerdo de resistir a las exigencias del arrendatario de consumos, y atenerse en un todo a lo publicado en la hoja que profusamente se ha repartido por la ciudad. Entre los acuerdos adoptados en dicha reunión, figura uno de relativa importancia, cual es darse de baja colectivamente en la contribución industrial, solicitándolo al efecto del señor delegado de Hacienda. Otro de los acuerdos fué dar por oficio las gracias a los gremios de comer, beber y arder, por el apoyo moral ofrecido incondicionalmente. También se acordó dirigirse a los gremios similares de las más importantes capitales para prevenirles del peligro que les amenaza si en ésta prevaleciera las injustas pretensiones del Sr. Salmorón. Como se vé, el conflicto adquiere por momentos proporciones alarmantes; a las autoridades corresponde buscar solución al asunto. Y nosotros no hemos de regatear la censura a dichas autoridades por su paulatina en este asunto. ¿Es que no se han enterado todavía de que el cierre de las confiterías y pastelerías y el caso en la fabricación de dulces y pastas, ocasiona perjuicios sin cuento y la paralización de muchos brazos? ¿Es que no les importa que muchísimas familias pierdan el sustento? Señor Gobernador, señor Alcalde: es preciso moverse; es preciso estudiar esta cuestión y resolverla.

Leida la hoja que ayer repartieron los industriales perjudicados se adquiere el pleno convencimiento de que tienen razón. Y debe atenderseles, pero pronto, muy pronto. Si el conflicto se enreda, entonces vendrán las lamentaciones y resultará que nadie podrá ya reparar los daños ocasionados ni medir las consecuencias que puedan sobrevenir.

ELECCIONES

AVISO IMPORTANTISIMO Se ruega encarecidamente a todos los presidentes de comité y de distrito que antes de las nueve de la noche de hoy presenten en la oficina electoral instalada en el Casino de la calle de Liberros cuantos documentos y notas posean relacionadas con las elecciones.

Aviso a los correligionarios

IMPORTANTISIMO Es absolutamente preciso que todos los correligionarios que no hayan encontrado su voto en las listas electorales impresas, pasen por la oficina electoral a dar los datos necesarios para buscarlo, advirtiéndoles que esto lo deben verificar cuanto antes, si es posible hoy. La oficina electoral estará abierta de nueve y media a una, y de tres a diez de la noche, y en ella hay empleados para resolver toda duda que se les ocurra. Al propio tiempo se ruega encarecidamente a todos los correligionarios que aporten a dicha oficina los datos que conozcan respecto a votos supuestos, duplicados, menores de edad y personas fallecidas cuyo voto consta en el Censo. Distrito de la Audiencia Se pone en conocimiento de los correligionarios que todas las noches de nueve a once habrá una comisión en el Centro, Liberros, 2, para resolver cuantas dudas tengan sobre las próximas elecciones y consultar el censo.—El secretario, M. Benedito. Marchalenes y Benicalap Todos los correligionarios pertenecientes a los poblados de Marchalenes y Benicalap que deseen consultar las listas electorales, deberán pasar por el Centro "Los Girondinos" de Marchalenes, camino de Burjasot, núm. 50, de siete a diez de la noche. Allí habrá comisiones que resolverán toda duda.—El presidente, Francisco Blasco. Distrito de la Universidad El comité de este distrito se reunirá, todas las noches en el Centro de Unión Republicana, Liberros, 2, para ocuparse en trabajos electorales. Y ruega al propio tiempo a todos los electores del distrito para el examen del censo y designación de comisiones. Distrito de la Misericordia Los correligionarios que deseen consultar el censo de este distrito, podrán pasar durante todo el día por la peluquería del Sr. Querol, Guillem de Castro, núm. 76, bajo, por la estreteria del Sr. Pardo, Trossat, núm. 51, por la zapatería del Sr. Fernández, Marilló, núm. 48, bajo, y por casa Salvador Montón, Jesús y María, esquina a Fresquet, y por el Casino de este distrito, Encarnación, 1. Distrito del Hospital Todos los electores del distrito del Hospital pasarán a consultar el censo electoral del distrito todos los días, desde las nueve de la mañana hasta las once de la noche, en el salón del Casino "El Pueblo", situado en la calle de Estarpe, en donde está de manifiesto, pudiendo pedir cuantos informes se deseen a la comisión permanente, que al efecto está constituida. Burjasot Se convoca a todos los electores del partido de Unión Republicana de esta población, para que concurren a la oficina electoral, sita en el Casino Republicano del mismo, con objeto de enterarles de asuntos relacionados con las próximas elecciones y recibir instrucciones para el buen éxito de las mismas. La oficina electoral y las listas del Censo, estarán a disposición de los correligionarios, todos los días de 3 a 7 de la tarde y de 9 a 11 de la noche.—El presidente, Vicente Valero. Distrito del Museo Los correligionarios que deseen consultar el censo, ó tengan que formular alguna reclamación, pueden pasar todas las noches por el Casino del partido (Corona, 8). Asimismo se ruega a todos los que deseen cooperar para la buena organización de las próximas elecciones, que pasen todas las noches por dicho Casino, donde habrá una comisión que les informará de cuanto deban hacer. Distrito del Puerto El comité del partido de este distrito ruega a todos los correligionarios, se sirvan acudir de 9 a 11 de la noche, a los Centros "Instructivo" y "Porvenir", en donde las comisiones designadas al efecto tendrán de manifiesto el nuevo censo, con el fin de examinar si se hallan incorrectos. Como quiera que el censo actual se halla confeccionado de conformidad a las hojas extendidas en Diciembre último, es de suma importancia comprobar la calidad de elector, para en caso contrario interponer las reclamaciones oportunas. Distrito de la Vega Todos los correligionarios del distrito de la Vega a quienes les precise consultar el Censo lo tendrán a su disposición en el Casino Republicano Universal, en la Tertulia y en el Casino "El Avance" de la calle de Sagunto todos los días, de nueve de la mañana a las doce de la noche.

La mejor purga

Sales gaseoso-purgantes, antibiliosas, tónicas y depurativas
DEL DR. GREUS

Este producto, muy generalizado y que se emplea con gran éxito, es por sus magníficas condiciones especiales, el purgante más excelente de los empleados hasta el día, y es también el más económico, pues una purga vale un real y caja de seis, cinco reales. Se dan prospectos que detallan sus virtudes y condiciones. Pídanse.

Estos productos expenden en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la farmacia del Dr. Greus, plaza de Santa Catalina, 4, y en su laboratorio, calle de Peris y Valero (antes de la Paz), letra N.—VALENCIA.

Bicarbonato de sosa químicamente puro del Dr. Greus

En elegantes cajas medicas, forma pastosa, a 2 y 4 rs. y latas de 1 kilo 20 rs.

Es un verdadero medicamento que se emplea con gran éxito contra las afecciones gástricas, reumáticas, cálculos biliares, gastritis, acidez, etc., y supe disuelto en agua, a las de Vichy, Vals, Carlsbad, Marmolejo, etc., etc. Es también un excelente dentífrico y un auxiliar culinario que facilita la cocción de las legumbres, y especialmente de los garbanzos, haciéndolos más tiernos, finos y sabrosos.

Tintura Iodo-tánica del DR. GREUS

Es el mejor remedio contra el escrofulismo

Es el deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en los niños, para cuya cura no tiene rival, pues es un poderoso linfático perfectamente tolerado por los estómagos más delicados, y por lo mismo, el más apropiado para la larga medicación que exige la enfermedad, azote de nuestros niños, especialmente en su más tierna edad. Es superior al aceite de bacalao y a todas sus emulsiones.

ELECCIONES

Están sufriendo todos los comercios, debido a la gran liquidación y exposición que está haciendo la sastrería, omiseria y corbatería y géneros de punto, situada en la calle de San Vicente, 123 (frente al reloj de San Gregorio), y Llop, 4 (junto a la Posada).
Se acaban de poner a la venta infinidad de trajes de estambre, para pantalones, americana y abrigos de señora y un gran surtido de camisas de caballero, de cuatro y cinco pesetas, a dos pesetas.
Exposición con sus precios fijos.
ENTRADA LIBRE

Vacuna contra la rabia

Sucursal del Laboratorio del Dr. Ferrán
Director: RAMIRO RUIZ
Médico por oposición del Cuerpo Municipal de Sanidad
Pascual y Genís, 5, Valencia
Con real privilegio
Gotas antisifilíticas
DEL DR. RIMELLES
NO CONTIENE MERCURIO
GRAN TRIUNFO DE LA CIENCIA
NO MAS SIFILIS
Curación radical y segura con sólo tres días.
Probadlo y os convenceréis.
Precio del frasco 7 pesetas.
Tratamiento cómodo, seguro y económico.

DEPOSITOS

Valencia, José Barberá, Sagrado de San Francisco, 21.
Madrid, representante, Pizarro, 12.
Barcelona, Dr. Andrus.
Alicante, D. José Orozco, calle de Sagasta.
Murcia, señora viuda de Pino y Vico.
Cartagena, Dr. A. Maio de Molina.
Palma de Mallorca, Bernardo Terraza.

Vinicultores

para la vendimia emplead los
FERMENTOS DIRECTOS
Acelera la fermentación del mosto, aerotando todo el azúcar de la uva y desarrollando su grado máximo de alcohol. Los vinos quedan claros y prontos para la venta a los pocos días, suprime el alcohol, y eso, bisulfito y demás drogas. Las ventas de mis "Fermentos directos" son bien conocidas, pues la venta en la cosecha de 1904 fué de 45.000 kilos, ningún vino de los que se empleó mis "Fermentos" ha quedado agri-duice, como ha sucedido en la mayoría de los que no han usado los "Fermentos".
Cada kilo de "Fermentos", es suficiente para 500 decalitros de mosto ó 300 de vino virgen. Precio del kilo, 10 pesetas. Un detalle explicativo acompaña el envío.—Consultas y catálogos gratis.
Productos enológicos.—R. CANTERO, Pintor Sorolla (patro lado cinematógrafo), Valencia.
Casas en Madrid, Huertas, 9, entresuelo; Barcelona, Colodis, 29, primero; Bilbao, Hernani, 12; Cádiz, Fernán Caballero, 6.—Representantes en todas las provincias de España, Islas Baleares y Canarias.

Queréis curar las fiebres palúdicas?

Usad el **ESANOFELE**
Noticias de la prensa médica
El nuevo periódico "Progreso Médico", revista de Filología y Medicina, práctica, que se publica en Barcelona, refiere en un notable artículo, titulado "La Moderna terapéutica", algunos de los juicios, declaraciones y certificados importantes de varios ilustres doctores acerca del empleo del medicamento "Esanofele" en el tratamiento de las fiebres palúdicas, intermitentes, tertianas, cuartanas, etc.
El "Esanofele" preparado por el doctor D. T. de Echarri, de Milán, ha sido experimentado con gran éxito en Italia, España, República Argentina, México, etc., y ha dado resultados inmejorables.
De él escribe entre otros, el doctor D. T. de Echarri: "En un caso de paludismo inveterado he dado el "Esanofele" de Bisiery cuando los medios clásicos no me habían dado resultado, con el preparado en cuestión obtuve la desaparición de una fiebre inveterada palúdica, sin que hasta la fecha haya vuelto a reaparecer" como acostumbraba a hacerlo cada 15 ó 20 días en el individuo objeto de mi ensayo".—Puebla de Montalván (Toledo), 3 de Noviembre de 1903.
Depósito general: D. ALFREDO ROLANDO, Barcelona, Bajada San Miguel, 1.—Se encuentra de venta en todas las buenas farmacias.

Purgaciones

Flujos blancos, gonorrea, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario en el hombre y en la mujer, fácilmente se curan, por oráculos y sales que sean, por medio de la favección antiséptica
Valentín Palacios
Probadlo y os convenceréis de sus maravillosos efectos que son inmediatos a las primeras aplicaciones de este medicamento. En Valencia: Farmacia de D. Anselmo Vives, Mercado, 40; Dr. Calvo, Farmacia de San Antonio, Sotelo, I. Contad y Compañía, droguería de La Luna.

Gramófonos Guesta

SALON CUESTA
Aparatos de Fotografía
Gramófonos Guesta

El conde de Romanones

El ministro de Agricultura nos ha dicho que actualmente hay trabajando en Andalucía 4.000 obreros con cargo a los recursos extraordinarios.
Nos ha dicho también que en breve irá a San Sebastián.
La "Gaceta"
Publica los anuncios de subastas de carreteras para el día 10 del actual.
Entre ellas figura la primera sección de la de Madrid a Castellón, cuyo presupuesto asciende a 306.976 pesetas.
Item la de Albaracín presupuestada en pesetas 105.732.

VICHY FUENTE HERON

¡ENFERMOS DEL ESTOMAGO! Sanad vuestras dolencias con el célebre

ARTIFICIAL

MILES de enfermos deben su salud a este medicamento. Farmacias y droguerías.
Confites "SUM" lo mejor para el ESTREÑIMIENTO.—1 peseta pomó.

Formidable incendio

Constantinopla.—En Andrinópolis un formidable incendio ha destruido los barrios griego, búlgaro y armenio.
El total de casas destruidas asciende a 7.000.
Entre los edificios incendiados figura la central de telégrafos.
Las pérdidas son enormes.
Artilleros heridos
Avila.—Los heridos a consecuencia del accidente en las pruebas de tiro, continúan lo mismo.
El cabo Fernández sigue mejorando, pero hay otro herido que inspira serios temores.
Esta mañana se ha verificado el entierro de las víctimas.
El acto ha constituido una verdadera manifestación de duelo.
Muchos balcones tenían colgaduras negras y las mujeres lloraban.
Terminado el sepelio se han reunido en el ayuntamiento la oficialidad y las autoridades pronunciándose sentidas discursos.
Mañana continuarán las prácticas.

Fiestas en Bilbao

Bilbao.—Por las calles desfiló ayer la sociedad gimnástica francesa "La Gironda".
Iba acompañada de una banda de música.
La sociedad cumplimentó a las autoridades.
Por la tarde se celebró un festival y luego la batalla de flores, donde concurren preciosos coches, sobresaliendo los del alcalde y diputado provincial Sr. Piñata.
Por la noche lució espléndida iluminación a la veneciana.

Un despacho del zar

San Petersburgo.—El zar ha remitido un despacho al general Linevitsh, dándole cuenta del tratado de la paz.
Agrega que tenía el convencimiento que las tropas rusas iban ahora a derrotar a las japonesas, pero su conciencia no podía consentir nuevos sacrificios.

Robo

San Sebastián.—Anoche penetraron ladrones en la joyería de D. Andrés Ortíz.
Los cacos se llevaron joyas por valor de 40.000 pesetas.
Los ladrones no han sido habidos.
Ferrol.—En una casa de una calle céntrica entraron anoche ladrones, llevándose gran cantidad de papel del Estado, oro y alhajas, propiedad de Asunción Galka.
Un hermano de la robada ha ofrecido 1.000 duros a los que descubran a los ladrones.

Lío

Bilbao.—Una muchacha de buena posición tuvo un desaluz con un joven, y éste se negó a reconocer a una criatura que vino al mundo.
Entonces la joven contrajo matrimonio con un muchacho pobre, quien reconoció a la criatura.
Al enterarse el corruptor amenazó a su antigua novia.
Motivó esto tal escándalo, que el joven fué encerrado en el manicomio.
Ahora se han presentado más de 300 denuncias en este asunto, y en él se hallan mezclados varios médicos.

De Marina

El Sr. Villanueva ha negado que tenga el proyecto de destacar un buque de guerra en nuestras posesiones de África.
Nos ha dicho que en breve llegará el crucero "Princesa de Asturias", cuyos comandantes Sres. Santaló y Olaya han sido agrasados por la reina Guillermina.
Lamenta el Sr. Villanueva las censuras que se le dirigen por no tener más tiempo navegando de la escuadra de instrucción.
Dice que en el presupuesto vigente sólo hay crédito para navegar cuatro meses y este crédito se ha agotado ya.
Añade que volverá a navegar.
En los primeros presupuestos figuran créditos para que la escuadra navegue más tiempo.
Dice que no faltan ni maniciones ni carbón.
También reformará los buques escuelas "Nautilus" y "Princesa de Asturias".
Por último reformará los servicios que están pagados.

De San Sebastián

El Sr. Montero Ríos muéstrase indignado por el atentado de Barcelona.
Dice que ante tales hechos monstruosos debieran unirse todos los hombres, sin distinción de ideas políticas, para evitar que queden impunes.
Ha dicho que a su regreso a Madrid estudiará la adopción de medidas para reprimir el anarquismo.
Como estas medidas son de la competencia del Consejo, no se cree autorizado para decir cuáles sean.
—El Sr. Montero Ríos nos ha dicho que no está redactado todavía el discurso que ha de pronunciar el rey al Parlamento.
Ha añadido que resulta, por lo tanto, fantástica la supuesta pregunta del rey al Parlamento de si piensa resolver la cuestión de los cambios.

Juicio muerto

Tánger.—Riferos dos árabes, matando a un judío francés que intentó separarse.
El suceso ha impresionado mucho a la población.

Las corridas de vaquillas

Zaragoza.—En Cervera de Girona hubo ayer corrida de vaquillas, resipiendo heridos de gravedad tres mozos.

Ultimátum

Tánger.—Mañana día 5 expira el "ultimátum" presentado por Francia al sultán.

ESTOMAGO

En el escarpate de la joyería de la calle del Hospital ha sido encontrado hoy un trozo de hierro de la bomba que hizo explosión ayer.
La distancia es considerable.
En la casa de Socorro de Atarzas se ha presentado hoy otra víctima.
Es una anciana de 65 años, llamada Angela Luci Serrá.
Presenta extensas heridas en todo el cuerpo.
Los médicos forenses practicarán mañana la autopsia a los cadáveres de las víctimas.
Estas hasta ahora son dos muertos.
Un herido gravísimo (Juana Cervera), que se cree morirá.
Veinte heridos, entre graves, de pronóstico reservado y leves.
Todos los periódicos sin distinción protestan del atentado que ha rociado otra vez de sangre las calles de Barcelona.
Se asegura que en la calle de Flor del Liri ha muerto del auto que le produjo la explosión una mujer que pasaba en aquel momento por la Rambla.
El jefe de policía, ha dicho:
—Puedo asegurar que este atentado no quedará impune. Abrigo grandes esperanzas. No puedo decir más.

Por cuestión de faldas

San Sebastián.—Anoche cuestionaron en el Casino y promovieron un escándalo por cuestión de faldas dos jóvenes francesas.
Elecciones
Citado por el ministro de la Gobernación, este mediador ha estado en el ministerio el conde de Romanones.
Ha hablado de elecciones.
Los republicanos no ocultan su satisfacción por haber conseguido siete interventores por mesa, ó sea 1.186.
Reina marejada.
Parece que los Sres. Maltrana y Fiscovich no se hallan dispuestos a figurar en la candidatura oficial.

Los alcoholeros

Ha llegado el delegado de la Sociedad Vinícola Sr. Roig y Torres, para gestionar la resolución de algunos puntos referentes a la ley de alcoholos.
Ha conferenciado con el subsecretario de Hacienda.
Huelga
Se ha declarado en huelga 60 marmolistas de un taller del Paseo de los Ocho Hilos.

El atentado

Barcelona.—Los heridos a consecuencia del atentado de ayer tarde en la Rambla siguen poco más ó menos en igual estado, excepto Juana Cervera.
Esta se ha agravado y se teme que fallezca de un momento a otro.
Han experimentado notable mejoría la señora é hijas del coronel de Estado Mayor señor Olagner y la señora del periodista señor Oliver.
El cadáver de la desgraciada florista Rosita Rafá, una de las víctimas del atentado, ha sido trasladado esta mañana, desde la casa de Socorro del ayuntamiento al depósito del hospital.
El entierro de la víctima se verificará mañana.
Las compañías de la flauta le han dedicado coronas de flores naturales.
Los gastos del entierro los sufragará el ayuntamiento.
Presidirán el duelo las autoridades.
Han sido invitadas para concurrir al acto las diferentes sociedades y corporaciones de Barcelona.
Asistirán también la Banda municipal.
La fúnebre ceremonia se organizará en el hospital, dirigiéndose al cementerio por las calles del Carmen, Ramblas y Paz, donde se despedirá el duelo.
Creese que el entierro resultará una imponente manifestación de duelo al par que enérgica protesta contra el atentado.
Témese que la madre de las hermanas Rafá pierda la razón por la terrible impresión que le ha producido la muerte de su hija.
Continúa sufriendo frecuentes desvanecimientos y desvariando sin cesar.
El capitán general, los gobernadores militar y civil, el presidente de la Audiencia y el alcalde han visitado hoy á los heridos.
En todos los heridos refléjase todavía la impresión del suceso.
Muchos, al recordarlo, dan muestras del más profundo terror.
Ninguno añade nada nuevo a los detalles del atentado ya conocidos.
Los trenes llegan hoy a Barcelona atestados de familias que veraneaban en los pueblos de las alrededores.
Todos buscan ansiosos la relación de víctimas para ver si en ella hallase incluido algún allegado ó pariente.
El efecto moral del atentado es casi tan grande como el material.
La indignación de los que llegan es inmensa.
En el Gobierno civil y en la Alcaldía, como en Capitanía general, hay todo el día verdadero jubileo de personas que visitan á dichas autoridades para protestar del atentado y ofrecerse incondicionalmente.
Esta mañana ha visitado al gobernador civil una comisión de la Sociedad Depósito de dependientes.
Después de protestar del atentado, han asegurado al general Fuente los comisionados que el herido Emiliano Garcés, tildado de anarquista, es un muchacho de excelente conducta.
Los anarquistas habían solicitado autorización para celebrar un mitin esta noche.
El gobernador ha denegado este permiso, pues dada la excitación que el hecho de ayer ha producido, quizá se hubiera originado algún desorden.
El capitán general, el presidente interino de la Audiencia y el fiscal de S. M., han celebrado esta mañana larga conferencia, relacionada con el atentado de ayer.
A esta conferencia se le atribuye importancia.
Como es natural, toda la policía de Barcelona está en movimiento.
Dícese que tiene dos pistas para dar con los autores, pero la gente desconfía de que se llegue a algo práctico.
Esta mañana se han efectuado algunos registros domiciliarios, pero según mis noticias, no han dado resultado alguno.
—El presidente de la Sociedad Gremial de Cerrajeros ha dirigido un enérgico telegrama al presidente del Consejo de ministros.
En él, después de protestar del atentado, le pide medidas represivas y que impida la celebración de mitines en los cuales se difundan ideas disolventes.
En igual sentido se han dirigido telegráficamente al jefe del gobierno el Ateneo Barcelonés y otras entidades y corporaciones de significación.

MAS DEL ATENTADO

Barcelona.—Durante todo el día los grupos contemplan el sitio de la explosión.
Muchas floristas, poseídas de indescriptible pánico, no han acudido al mercado.
La bomba contenía clavos de herraduras, tornillos, trozos de aro de ruedas de bicicleta, pedazos de radios afilados por ambos extremos.
El alcalde ha reunido á los concejales, acordando que mañana á las nueve y media de la mañana se verifique el entierro de las hermanas Rafel, muertas a consecuencia de las heridas que recibieron.
La fúnebre comitiva recorrerá las Ramblas, el paseo de Colón hasta el Cementerio Viejo.
Asistirán las autoridades, el Ayuntamiento, la prensa, muchas corporaciones y asociaciones, representaciones del ejército y la Banda municipal.
Se ha encargado de instruir el oportuno sumario el magistrado Sr. Catalá.
El herido Emiliano Garcés ha prestado dos declaraciones contradictorias, acerca de los motivos que tuvo para pasar por la Rambla de las Flores.
Su estado no es grave.
Ha dicho que tiene 25 años, que es soltero y que no tiene familia en Barcelona.
Ha añadido que trabaja en los depósitos comerciales y que nadie le agredió cuando ocurrió la explosión.
Dice que corrió azorado al sentirse herido, en busca de una farmacia donde le curaran.
El golpe no le derribó ni le hizo perder el sentido.
Ha negado que haya asistido a los mítines anarquistas.
Ha sido incoconducido.
Un caballero que habita un piso principal de la calle de la Peshina ha declarado que vio a dos individuos con traje de cerrajeros, que dejaron al pie del árbol un objeto voluminoso, ocurriendo poco después la explosión.
El Sr. Salmerón ha convocado para esta noche á todos los elementos de la Unión Republicana para tratar del atentado y acordar la actitud que ha de adoptarse.
Los socialistas han publicado una hoja, protestando del hecho.
Ha sido preso en libertad el obrero detenido anoche.
Se ha practicado un registro en el domicilio de Emiliano Garcés.
Insistese en que ha fallecido en su domicilio, a consecuencia de la impresión, un anciano que pasaba por la Rambla de las flores al ocurrir la explosión.
El Sr. Salmerón, después de visitar en el hospital á los heridos, presenció el triste cuadro de amortajar á Josefa Rafá.
Dirigió frases de consuelo á la atribulada madre de la víctima.

Iglesia incendiada

Contil.—Se ha incendiado la iglesia de esta población.
Ardió la sacristía, el archivo y la parte baja del campanario.
Las personas que subieron a éste para escapar a fuego no pudieron bajar por la escalera, por impedirlo las llamas.
Se salvaron descolgándose a una azotea.

El "Princesa de Asturias" en Holanda

Se han recibido despachos de Holanda dando cuenta de los agasajos de que son objeto los marineros del "Princesa de Asturias" por parte de la reina Guillermina y los marineros holandeses.
Los marineros españoles depositaron una corona de laurel en el monumento al almirante Ruyter, célebre adversario de Inglaterra, que arboló escobas en los topes de sus buques, como muestra de que barría el mar de buques ingleses, sus enemigos.
La Paz
Portland.—Se ha ultimado el tratado de la paz ruso japonesa.
Se ha firmado á las cinco de la tarde.
Consta de 17 cláusulas.
Se especifica en el tratado que el canje de las ratificaciones se efectuará dentro de los cincuenta días de firmado el tratado.
El texto íntegro del mismo lo reservan hasta que lo conozcan sus respectivos gobiernos.
Los delegados japoneses marcharán mañana al Japón.
Los rusos saldrán para su país el viernes.

Desde Melilla

Melilla.—Varios emisarios del Roghi recorren las kabilas da Guelaya obligándolas á que preparen muna para el Roghi, que llegará en breve.
El jefe de los insurrectos Scheidy ha reunido á los jefes de kabila, conminándoles con severos castigos en caso de que se nieguen á auxiliar al Roghi.
La madre de éste ha llegado á la plaza huyendo de las tropas leales que le robaron cuanto poseía.
En el Rif reina espantosa miseria.
Cuadrillas de saqueadores roban las caravanas y saatan los aduanares.
Anunciase que vendrán hambrientos á pedir socorros.
El general Segura ha dictado oportunas medidas para evitar que se cometan robos en las cercanías de la plaza.
El Congreso librepensador
Paris.—Se ha celebrado la apertura del Congreso Internacional del librepensamiento en el Trocadero.
Han asistido representantes de todas las naciones.
Uno de los asesores que han presidido ha sido D. Fernando Lozano.
Hablaron Odón de Buen, Sergi, Denis y otros.
Odón de Buen, en nombre de los republicanos españoles, felicitó á Francia por la revolución religiosa realizada tras la revolución social.
Saludó á la asamblea en nombre del señor Salmerón.
El Congreso votó por unanimidad una moción de simpatía á Carlos Malato, pidiendo que sea puesto en libertad.

De Marruecos

Tánger.—El gobernador de esta plaza se ha puesto de acuerdo con el gobernador de Anghera para capturar al bandido Raisuli.
Mohamed Torres ha ordenado á la guarnición que se prepare para posibles eventualidades.
En el mercado de Tánger ha habido una reyerta, resultando un muerto de la kabila de Benimeamar.
En la ciudad ha habido gran pánico.
Cerráronse los comercios.
Los adictos al Roghi aprovecharon el tumulto para detener á varios individuos de la kabila de Anghera.
Asesinato
Jaén.—En la venta del Fuerto, un guarda jurado ha asesinado á un carretero, convecino suyo, dándole un escopetazo en el pecho.
Parece que tenía resentimientos con la víctima.
Ha sido detenido.

Material de guerra

Roma.—El tren rápido de Berlín ha traído tres vagones con material de guerra.
Serán reexpedidos á Nápoles y después á Marruecos.

Francia y Marruecos

Tánger.—El sultán ha hecho saber á monsieur Taillandier que la libertad del súbdito argelino debe considerarse provisional, sometiendo el asunto á lo que la conferencia internacional decida.
Francia rechaza esa condición energéticamente, pidiendo al sultán una completa satisfacción en un plazo perentorio.
En caso de que se negare el sultán á darla, la embajada francesa abandonaría Fez.
Igual conducta seguirá la embajada inglesa.
El cólera
Berlín.—Desde el sábado se han registrado siete fallecimientos a consecuencia del cólera en el distrito de Bromberg.
Se han registrado también cinco casos con carácter sospechoso.

La agitación en Marruecos

Tánger.—Los individuos de varias kabilas han librado un combate á las puertas de la ciudad.
Ha resultado muerto uno de los contendientes.
Otro ha resultado herido.
Reina gran pánico.

Agresión

San Petersburgo.—La multitud ha agredido en la Perepetivz Newsky á un oficial que estaba castigado ornamentalmente á un soldado.
El oficial ha quedado gravemente herido.

Después del atentado

Barcelona.—Se han efectuado varios registros domiciliarios.
Se han hecho varias detenciones.
El herido Emiliano Garcés está grave.
Los demás heridos mejoran.
A algunos se le han extraído pedruzcos de hierro y clavos.
Los consules han hecho determinadas indicaciones al gobernador civil.

ELIXIR DE GUAYACOL DEL DR. TORRENS

Primer preparado de Guayacol en forma de elixir

Medicamento heroico para la curación de la **TISIS PULMONAR**

De resultados seguros para combatir las **Tosos pertinaces**
Enfermedades del pecho
atarros de los bronquios
Resfriados antiguos, etc.

Muy útil en la **CONVALESCENCIA DE LA PULMONIA**

En la inmensa mayoría de casos basta consumir sólo UNO ó DOS frascos para alcanzar la **COMPLETA CURACIÓN**
 Los resultados son todavía mucho más rápidos si se emplea este preparado para la curación de un **SIMPLE RESFRIADO**
ATARRO.

Para la venta, Farmacia del Dr. Torrens, plaza del Mercado, 73, Valencia, junto á la droguería de la Luna

«El Elixir Guayacol del Dr. Torrens, vista numerosa de decepciones de planes terapéuticos racionalmente dirigidos para combatir la tuberculosis pulmonar crónica ha sido especialmente el objeto de mis observaciones, sorprendiéndome con la facilidad de satisfacción los rápidos y poderosísimos efectos favorables que con su empleo obtuve.—Dr. J. Luis Vidal.»
 «El Elixir de Guayacol Torrens, debido a su preparación especial, es el mejor remedio de la tuberculosis, pues sin duda alguna aminora los padecimientos de los tísicos y detiene la marcha del proceso tuberculoso.—Doctores Yalls, Gosalbes, Espiñá, Vidal y Llobregat.»
 «El Elixir de Guayacol Torrens, al contrario de lo que sucede con los demás balsámicos, se absorbe rápidamente el parónquima pulmonar, y por ello es útil no sólo en las pulmonías, sino en todas las bronquitis y hasta en las hiperemias del pulmón.—Dr. Yalls.»
 «El Elixir Guayacol Torrens es la mejor preparación conocida para combatir con éxito las afecciones del aparato respiratorio.—Dr. Quilis.»
 «El Elixir de Guayacol del Dr. Torrens es un preparado utilísimo en las afecciones de las vías respiratorias y que vale la pena sea conocido de los médicos, pues puede reportar grandes beneficios.—Dr. Luis Vidal.»
 «El éxito alcanzado con el Elixir de Guayacol Torrens ha sido tan satisfactorio, que no he dudado en momento en hacerle público y manifestarlo al Dr. Torrens.—Emilio Gosalbes, licenciado en medicina y cirugía.»
 «Llamo la atención de los médicos y enfermos sobre la utilidad indiscutible del Elixir de Guayacol Torrens en la tuberculosis, pues llena mejor la indicación morboza que otro medicamento antituberculoso pulmonar.—Dr. Llobregat, licenciado en medicina y cirugía.»
 «He usado en varios casos el Elixir de Guayacol Torrens, en dos de ellos en unión de otros medicamentos de consulta, y siempre he obtenido brillantes resultados.—Dr. Tomás Babiera.»
 «He obtenido muy buenos resultados en cuantos casos he empleado el Elixir de Guayacol Torrens, no sólo en el curso de las afecciones agudas y crónicas de las vías respiratorias, sino en la convalecencia de las mismas.—Dr. Panfili Valiente.»
 «He ordenado ininidad de veces el Elixir de Guayacol Torrens, y me cabe la satisfacción de haber publicado que en todas ellas he obtenido un éxito completo.—Dr. Pérez Gastillo.»

NOTA. Otra preparación con el mismo nombre de ELIXIR DE GUAYACOL se ha hecho posteriormente, pero su composición es distinta del ELIXIR DE GUAYACOL DEL DR. TORRENS. A la clase médica y al público dejamos la apreciación de las diferencias y el juicio que de ellas formen.

Cura del cáncer y ulceraciones malignas sin operación

Maravilloso descubrimiento «Tratamiento Debreyne». En Valencia pídase en la droguería de San Antonio y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia. Debreyne externo, seis pesetas frasco para el cáncer y úlceras malignas de la piel, Debreyne interno, ocho pesetas frasco cuando sea el cáncer en la matriz, estómago, intestinos, etc.

Los inmediatos efectos que patentizan la sin rival acción del tratamiento Debreyne en la curación del cáncer son: «detención de la infección» presentándose las ulceraciones de un color más natural, amenguándose el estado congestivo general, desprendiéndose los tejidos dañados, modificándose los infartos y desapareciendo ese mal olor pútrido, típico de las llagas malignas. «Calmar los dolores lacerantes» que permiten al enfermo dormir, encontrándose lúcido y alegre sin los efectos soporíferos de la morfina y otros narcóticos que concluyen por atontarlos. «Aumento de fuerza», pues que sin dolores, descansando sin narcóticos, entonan el enfermo en su parte moral por la pronta mejoría experimentada, se alimenta más, la nutrición es más perfecta y el aumento de fuerzas es visible por momentos. Puede compararse el canceroso al efecto de una lámpara que agoniza por falta de aceite y que al echarlo, resplandece de un modo rápido.

Con estos efectos que pueden apreciarse casi al momento de las primeras aplicaciones del «Tratamiento Debreyne» son suficientes para que sea considerado como «detentivo y curativo» de tan terrible dolencia, tenida hasta hoy por incurable, ya que las operativas que eran sometidos los pacientes, pocas, casi ninguna vez extirpan el mal, al cortar los tejidos enfermos, pues la infección que circula en la sangre, hacía renacer al poco tiempo la manifestación en el mismo punto operado ó en alguno de los inmediatos.

Consultas gratis personalmente y por carta al «Dr. Mateos», en el «Gabinete Médico Americano, Preciados, 28, 1.º, Madrid». Gracentero curativo fundado en 1796 y que cuenta en su personal facultativo con esclarecidos especialistas en cada rama de la ciencia médica y con los más modernos aparatos de instrumental para la exploración de todas las enfermedades.

«Gran garantía á la clase médica y al público en general». Las medicaciones que se emplean y recomiendan en el «Gabinete Médico Americano, Preciados, 28, 1.º, Madrid, no son de composición secreta». Sus fórmulas han sido analizadas por el «Laboratorio Central de Medicina Legal» de esta corte en 8 de Abril de 1913, ha merecido informes favorables de los «señores médicos torenses del distrito del Hospicio» en 15 de Junio y en el mismo «Laboratorio» en su sección médica en 2 de Agosto, ambos informes en el referido año de 1903; son, pues, los tratamientos recomendados por los diferentes doctores especialistas del «Gabinete Médico Americano de Madrid», los UNICOS que pueden ofrecer á la clase médica española y el público en general la «garantía de los informes emitidos oficialmente».

En Valencia pídase en la droguería de San Antonio, Mercado, 71, y en todas las bien surtidas de la capital y de la provincia.

¿MURIÓ LA CALVICIE!! USANDO EL CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO



Ha quedado comprobado por ininidad de eminencias médicas, que el Céfiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del cuero cabelludo, como son: *Tina pelada, eczema piloso, alopecia seborrea (cabeza grasienta), caspa, humores, etc.*, etc.

Millones de personas que han usado el Céfiro de Oriente-Lillo certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que es calvo ó le cae el cabello es porque quiere, pues mediante contrato

¡Nada se paga si no sale el cabello!

¿Puede darse mayor garantía en el éxito infalible del tan renombrado Céfiro de Oriente-Lillo?

Consulta por el inventor **D. Heliodoro Lillo, Rambla de Canalejas, núm. 13, 1.º**—BARCELONA, de 3 á 6, días festivos de 10 á 1.

También se dan consultas á provincias por escrito, mandando un sello para la contestación.

De venta en todas las buenas Perfumerías, Bazaes, Droguerías, Farmacias y Peluquerías, á 5 pesetas frasco.

AVISO IMPORTANTE
 25.000 PESETAS se apostarán contra igual cantidad, al que pretenda demostrar que existe en el mundo un preparado que dé mejores resultados que el **CÉFIRO DE ORIENTE-LILLO**

Fundada 1912.

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.
 Siempre Eficaces.
 Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.
 40 Píldoras en Caja.

Fundada 1917.

Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores.
 Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.
 Agentes en España: J. URRIAGA y Ca., BARCELONA.

Negocio

CADA 1.000 pesetas pagan 50 al mes en negocio serio y seguro que administra el mismo interesado. Informes gratis.
 DINERO sobre hipoteca y toda clase de garantías sólidas.
 COMPRA Y VENTA de «seguros» y fianzas.—Casa reservada y activa en todo negocio que se le ocurra.—Hacer de oficina de seguros.

Centro general de contratación
 MAR, 105, ENTRESUELO

Servicio regular
 de vapores
COMPANIA REAL HOLLANDESA
 Servicio regular quincenal
 Para Amsterdam y Rotterdam
 El vapor Themis saldrá el 9 actual
 Para Glasgow
 El vapor Ostris saldrá el 6 Sebpre.
 Para Londres y Newcastle
 El vapor Garonne saldrá el 6 Sebpre.
 Consignatario: D. Alberto Rios, Pascual y Gens, 27, principal.
 Sociedad Naviera de 1.ª Clase
 PARA NANTES, ROUEN, HAMBRE y AMBERES
 El Salat Jacques saldrá el 13 Sebpre.
 Consignatario: Andrés Guardado, Colón, 34, Informar en el Gran Vía de Alifara y Sanz, Contra-Muelle, 19.

Colocación
 Se necesita un muchacho de unos 16 años; que sepa limpiar, tantar y caballo y con buenas referencias. Calle Sarría (Ruzafa), letra A, bajo.

Se vende
 una preciosa tartana de novaja y granación, todo casi nuevo. Calle Sarría (Ruzafa), letra A, bajo.

AVISO
 En casa particular se admitirá un 6 dos caballeros ó maricangos, con asistencia ó sin ella. Precio convencional. San Vicente, 164, segundo.

POSTALES
 Se iluminan y ESCARLAN postales, como tabaco toda clase de nombres é inscripciones. Huerto de los Sastres, A. principal, derecha, teléfono 630.

A un caballero
 se le admitirá como huésped, en casa particular ó bien solamente para dormir. Marillo, 40, primero.

Espiritu de brisa
 se vende á 30 céntimos litro, en la expendiduría de aguardientes y licores de Vicente Vias, carretera de Barcelona, caserío de San Jerónimo.

Dinero económico
 Se facilita á los militares jubilados y reserva y empleados de oposición, comerciantes y á los propietarios, respondiendo de las rentas; con hipoteca al 5, 6, 7 y 8 por 100. También se encarga de la compra-venta de toda clase de fincas y seguros de vida y incendios. Dará razón, el corredor Carbonell, Zapateria de los niños, 8, tercera puerta.

Bordadoras
 Hacen falta oficiales y aprendices para bordar abanicos. Sogueros, 20, bajo, (Jabonería).

Máquinas usadas para coser y hacer medias
 Se compran, se compran y cambian de todos los sistemas; máquinas para coser, desde 5 duros. Calle de Salvá, 4, bajo. Hay á la venta medias y calcetines á precios baratos.

Se cede
 un selenito con alcohol, decentemente acuchillado. Juan de Aviatá, 18, tercera puerta.

Fábrica de aceites vegetales
 Especialidad en el de coco para fabricantes de jabón
PASTA DE COCO
 para alimento de toda clase de ganado
JOSE ANTONIO NOGUERA
 Calle de Colón, núm. 27, Valencia

CASA DE RUESPEDES El Comercio
 á cargo de las dos hermanas
Josefa y Lucia "Las Perterras"
 COLÓN, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE.
 Habitaciones espaciales, se sirven comidas, cenas, ensargos y almuerzos. No admiten huéspedes.

Bolas maravillosas
 para lavar la ropa blanca; lo mejor que se conoce hoy de blancura y barato. Una docena, dos reales; venta en todas las droguerías y depósito, Pasaje Monistrol, 2.

Dr. A. Salvati Costanzi
 Estreñimientos crónicos, URETRITIS-PRÉSTATITIS-CISTITIS-CATARROS DE LA VESIGA. Curación radical garantizada sin sondas, sin olores, sin inyecciones, sin molestias, con los confites Costanzi, los únicos que calman instantáneamente el escozor y la frecuencia de orinar, los solos que dan á la vida genuinamente en estado normal. Una caja confites Costanzi, 5 pesetas.

MALES VENEREOS Purgación radical de orínica, gota militar, pérdidas seminales, sífilis, etc., curación radical. SIFILIS. Curación radical con el Roob antisifilítico Costanzi. Curación segura e insuperable de la sangre infecta. Cura las adenitis ganglionares, dolores de los huesos, mechas, erupción de la piel y cualquier clase de sífilis sea ó no hereditaria, garantizando ser puramente vegetal, exento de todas sustancias mercuriales, que, como es sabido, son dañinas para la salud y evita á las personas que han urado estas sustancias, el que sufran las funestas consecuencias que aquellas producen.

Balneario
 de NUESTRA SEÑORA de la CABEZA BURIASOT (Valencia)
 Aguas bicarbonatadas sódicas ferruginosas
 MÉDICO DIRECTOR: DR. J. GARCIA MARIN
 Temporada oficial de 1 de Junio á 30 de Septiembre
 Indicadas eficazmente en la litiasis biliar (arenillas y cálculo de la orina), diabetes, sacarina, gota, reumatismo crónico, dispepsia y gastritis, litiasis biliar, ictericia, eczemas crónicos, secos y pituitas, etc.
 Para detalles é informes, dirigirse al propietario Sr. Soliveres, Buriassot, calle del Progreso, núm. 8, ó al depósito de venta: calle Congregación, 28, Valencia.

Pavimentos de asfalto
 Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo.
Primo Traver, Portal de Vallidigna, 12, primera

Adria
COMPANIA REAL HUNGARA
 DE NAVEGACION MARIITIMA
 Servicio rápido para Marsella directo

Salidas todos los miércoles para Marsella, Genova, Malta, Messina, Bisosto, Catania, Bari, Trieste y Ziume.
 Camarotes cómodos y excelente mesa.
 Se exhiben billetes de ida y vuelta á precios reducidos, valederos 90 días.
 Consignatario Alberto Rios, Pascual y Gens, 27

Negocio productivo
 negocio lucrativo pero más seguro que otros negocios.
 Cada 1.000 pesetas producen de 30 á 80 al mes.
 Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas.
 Operaciones sobre toda clase de garantías, con interés convencional.
 Compra-venta y gestión de toda clase de derechos.
 Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le confían.
 Informes gratis: Colón, 86, bajos, izquierda.

Pasajes gratuitos para San Pablo (Brasil)

POITON
 Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familias de trabajadores del campo.
 Las familias tienen derecho á pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia á San Pablo (Brasil).
 Para informes, dirigirse á esta delegación, calle del Moro Zelt, 4, principal, junto al teatro de la Princesa, incluyendo un sello de 5 céntimos para la contestación.